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第１７回 

 

 

 

 

八雲町農業委員会総会議事録 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       日 時  令和４年３月 29 日（火） 午後２時 00 分 

       場   所  八雲町役場３階 議員控室 

 

       議事記録者  八雲町農業委員会 事務局長 荻本 正    
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第 17 回八雲町農業委員会総会 

招集年月日 令和４年 3 月 29 日（火） 

招集の場所  八雲町役場３階 議員控室 

開閉会時間 開 会 令和４年３月 29 日 午後２時 00 分 

閉 会 令和４年３月 29 日 午後４時 00 分 

出席状況 席順 職名 氏名 出欠 議事録署名委員 

 会  長 日野  昭 ○ 舟田 進一 

佐藤 正之 14 職務代理 田中  勉 ○  
１ 委  員 本間 毅 ○ 事務局出席者 

２ 〃 安藤  勉 ○  
局長 荻  本   正 

次長 宮 下 洋 平 

主事 向 田 丈 顕 

主事 川 島 恭 介 

主事 川 道 裕 次 

３ 〃 水野 久晃 ○  
４ 〃 杉村 義孝 ○  
５ 〃 古田 美子 ○ 

６ 〃 佐々木尚志 ○  
７ 〃 舟田 進一 〇  
８ 〃 吉田 英明 ○  

 

９ 〃 佐藤 正之 ○  
10 〃 前小屋忠信 〇  
11 〃 田原 和子 ○  
12 〃 下里  晃 ○  

日  程 日程 第１  議事録署名委員の指名 

日程 第２  八雲町農業委員会行事報告 

日程 第３  報告 第１号 農地移動適正化あっせんの結果につ 

いて 

日程 第４  議案 第１号 農用地利用集積計画の決定について 

日程 第５  議案 第２号 農業委員会等に関する法律第 37 条の

規定による、農地等の利用の最適化の

推進に係る目標設定について 

日程 第６   報 告 

       （１）農業者年金について 

       （２）その他 
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宮下次長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

向田主事 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

川島主事 

 

 

 

 

委員の皆様におかれましては、何かとお忙しい中、本総会に

ご出席いただきまして誠にありがとうございます。 

本日の会議の開催につきましては、八雲町自治基本条例の規

定によりまして町ホームページで周知してございます。 

また、会議については八雲町農業委員会会議規則の規定によ

り全部公開としておりますので、よろしくお願いいたします。

本日の傍聴人の方は、現在のところおりません。 

委員総数 14 名のうち出席者 14 名であり、「農業委員会等に

関する法律第 21 条第３項」の規定に基づき、この会議は成立し

ていることを、ご報告申し上げます。それではこれより、会議

規則により会長が議事進行いたします。会長よろしくお願いし

ます。 

 

 

日程第１ 議事録署名委員の指名  

 

それでは、日程第１、議事録署名委員の指名について、本日

の議事録署名委員に、舟田委員、佐藤委員を指名します。 

 

 

日程第２ 八雲町農業委員会行事報告 

 

日程第２、八雲町農業委員会行事報告について、事務局より

報告願います。 

 

議案書の２ページをご覧ください。 

２・３月分の八雲町農業委員会の行事を報告いたします。 

（議案書を朗読し報告） 

 

只今事務局より報告がありましたが、質疑はございますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、行事報告を承認いたします。 

 

 

日程第３ 報告第１号 農地移動適正化あっせんの結果 

 

日程第３、報告第１号、農地流動化あっせんの結果報告について、

事務局より報告願います。 

 

議案書の３ページをご覧ください。 

日程第３、報告第１号農地流動化あっせんの結果報告について、

今月は１件です。 

（議案書を朗読し報告） 
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日野会長 

 

 

吉田委員 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

川島主事 

 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

田中委員 

 

 

 

 

 日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

これについて、価格協議会委員長である吉田委員より補足が

ありましたらお願い致します。 

 

 ただいま事務局から説明のあった通りで、合意に向けたスム

ーズなやり取りをもって、無事あっせんが成立しましたことを

ご報告いたします。 

 

 ただいま吉田委員から補足説明がありましたが、これに対し

質疑はございますか？ 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑がないようですので、承認してよろしいでしょうか。 

 

（異議無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を承認いたします。 

 

 

日程第４ 議案第１号 農用地利用集積計画の決定 

 

日程第４、議案第１号、農用地利用集積計画の決定について、事

務局より提案願います。 

 

議案書の４ページをご覧ください。 

日程第４、議案第１号、農業経営基盤強化促進法第 18 条の規定に

よる農用地利用集積計画の決定について議決を求めます。今月は賃

貸借権の設定が 15 件です。 

（議案書を朗読し提案） 

 

１番と３番について、地元の田中委員より補足等あればお願いし

ます。 

 

事務局の説明があったとおりです。貸主におかれましては経

営規模を縮小しているところでして、地元で農地を割り振りし

たものです。借り手のお二人は後継者もおり、頑張っておられ

ますので、よろしくお願いします。 

 

ありがとうございます、この件について質疑はありますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 
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日野会長 

 

 

 

 

下里委員 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 安藤委員 

 

 

 

それでは決定と致します。 

続いて２番について、地元の下里委員より補足等あればお願いし

ます。 

（田中委員、離席） 

 

借り手の方は貸し手の方の農地の隣接地を所有しておられま

して、効率的に耕作していけるものと思われます。よろしくお

願いします。 

 

ありがとうございます、この件について質疑はありますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 

 

それでは決定と致します。 

（田中委員、再入室） 

続いて４番と６番について、地元の佐藤委員より補足等あればお

願いします。 

 

４番ですが、借り手の方はすでに今回借りる農地の隣接地を

昨年購入していますので、地続きで使えるようになっていま

す。６番につきましては、昨年から利用している土地の更新で

すので問題ございません。よろしくお願いします。 

 

ありがとうございます、この件について質疑はありますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 

 

それでは決定と致します。 

続いて５番と９番について、地元の安藤委員より補足等あればお

願いします。 

 

５番については、貸主の方が飼料供給を TMR センターに切り

替えたことで、農地を自分で使わなくなったため、貸し手の方

へ賃貸するものです。９番については、事務局の説明通り、あ
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 日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 水野委員 

 

 

 

 日野会長 

 

 

 

 

 日野会長 

 

 

 

 

 日野会長 

 

 

 

 佐々木委員 

 

 

 日野会長 

 

 

 

 

 日野会長 

 

 

 

っせんで売買した土地を合理化事業に載せるものです。よろし

くお願いします。 

 

ありがとうございます、この件について質疑はありますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 

 

それでは決定と致します。 

続いて７番と８番について、地元の水野委員より補足等あればお

願いします。 

 

いずれも更新、再設定であります。両者とも立派に経営され

ておりますので、問題ないと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

ありがとうございます、この件について質疑はありますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 

 

それでは決定と致します。 

続いて 11 番から 15 番について、地元の佐々木委員より補足等あ

ればお願いします。 

 

昨年貸主の方が体調を崩されてお休みする間、賃貸していた

ものの再契約になります。よろしくお願いします。 

 

ありがとうございます、この件について質疑はありますでし

ょうか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 
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 日野会長 

 

 

 

 

 

 日野会長 

 

 

 

川島主事 

 

 

 

 

 

日野会長 

 

 

佐々木委員 

 

日野会長 

 

 

 

 

向田主事 

 

 

 

 

 

 

日野会長 

 

佐々木委員 

 

日野会長 

 

 

 

日野会長 

 

 

 

 

 

それでは決定と致します。 

 

 

日程第５ 議案第２号 農業委員会等に関する法律第 37 条の規定

による、農地等の利用の最適化の推進に係る目標設定 

 

日程第５、議案第２号、農業委員会等に関する法律第 37 条の規定

による、農地等の利用の最適化の推進に係る目標設定について事務

局より提案願います。 

 

議案書の 11 ページをお開きください。日程第５、議案第２号、農

業委員会等に関する法律第 37 条の規定による、農地等の利用の最適

化の推進に係る目標設定について 

審議を求めます。 

（議案を朗読し提案） 

 

只今事務局から説明がありましたが、これについて質疑はあ

りますでしょうか。 

 

新規参入の目標、という項目がありましたので、お話しした

いんですけども、私もこれまで農業研修生を何名か受け入れて

まいりました。就農希望者の受け入れ態勢について、町や農協

の体制が不完全であるように感じています。希望者向けの集会

を開催するというのであれば、もう少し組織を煮詰めてもらえ

ないものかなと考えております。 

 

佐々木委員のご指摘の通り、組織として未成熟な箇所がある

ことは否めないかと思われます。ちょうど年度も切り替わるタ

イミングでありますので、佐々木委員が不備を指摘された組織

も含め、総会等が実施されるものと思われます。そうした場で

の意見交換から、組織の再編を通じて秋の就農相談へ臨んでい

くものと思われます。 

 

佐々木委員、よろしいでしょうか。 

 

はい、わかりました。 

 

他に質疑のある方はいらっしゃいますか。 

 

（質疑無しの声あり） 

 

質疑は無いようですので、本件を決定としてよろしいでしょう

か。 

 

（異議無しの声あり） 
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日野会長 

 

 

 

 

日野会長 

 

向田主事 

 

 

日野会長 

 

 

日野会長 

 それでは決定と致します。 

 

 

日程第６ 報告 

 

日程第６の報告について、事務局より報告願います。 

 

 議案書の 15 ぺージをご覧ください。 

（議案書を朗読し報告） 

 

この件ご意見等ありますか。 

（特になしの声あり） 

 

それでは、本日の議事は以上となります。お疲れ様でした。 

 

 以上のとおり議事録を作成する。 

 

   令和４年３月29日 

 

    議 長 八雲町農業委員会 会長 

    議事録署名委員  舟田 進一 

    議事録署名委員  佐藤 正之 

 

 


